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30年度第1回代表者会議(120th)議事録

日 時：平成30年5月22日(火) 18:00～20:00

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 宮澤邦幸 会長(総括/代表者会議議長)

② 宮下桂輔 副会長(ものづくり推進/情報交換分科会代表)

③ 山井早苗 副会長(産業フェア/寅さん分科会代表)

④ 高野山文夫 副会長(産業交流展/K&T分科会代表)

⑤ 堀口剛 副会長(産学連携委員会/分科会ﾋﾞｼﾞﾈｽｻﾎﾟｰﾄ代表)

⑥ 戸村直史 副会長(運営・推進/NEWシェア分科会代表)

⑦ 宮本武夫 副会長(運営・推進/総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑧ 德倉俊一 会計ﾁｰﾌ/池谷伸夫 会計補佐

⑨ 吉村勝博 相談役

⑩ 黒﨑正典 産学連携委員長(対外窓口)

⑪ 小森禮子 ものづくり推進委員長

以上 三役(会長・副会長・会計・相談役)と各分科会代表

と各運営委員長で構成される 11名

当月出席依頼者：

⑫ (総評)：長保行

⑬ 入山央（7/10会員プレゼン(31st)後半幹事長）

⑭ 金子高一郎(産業フェア(後半)幹事長)

出席者：宮澤邦幸、宮下桂輔、山井早苗、高野山文夫、

堀口剛、戸村直史、宮本武夫、池谷伸夫、吉村勝博、黒

﨑正典、小森禮子、金子高一郎、長保行 以上 13 名

欠席者：德倉俊一、入山央 以上 2 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 政所誠氏

議 長：会長 宮澤邦幸

司 会・議事録署名人：宮本武夫

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

全員で交流会目的を確認した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

宮澤会長より開催の挨拶があった。

皆さま本日はお集まりいただきありがとうございます。最初

の議長ということで本を紹介していきたい。藤田博司の「集

合と位相」についてご紹介（数学に関する書籍）。本日はど

うぞよろしくお願いいたします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の宮本武夫氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認(司会)

司会宮本氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡(区商工振興課 政所誠氏)
特になし。(対外事務局 政所氏)

5. 東商葛飾支部よりの連絡(東商葛飾支部 南條俊介氏)

◆ 旅行会については今年も開催する予定で、日程は現

在調整中です。わかり次第ご連絡できればと思いま

す。よろしくお願いいたします。(東商 南條)

6. 運営委員会から 30 年度事業進捗報告及び連絡につ

いて

（1） 総務広報委員会より(宮本委員長)

宮本委員長より、配布資料に基づき下記について説明が

行われた。

【新分科会の承認の件について】

◆ 資料 P16 参照。新分科会は参加企業 5 名以上で設

立をし、代表者会議の承認を得る必要がある。前回

の代表者会議には間に合わなかったので、本日承

認を得たいと思う。(宮本委員長)

◇ 新分科会（分科会ビジネスサポート）は、かつコレと

OSC の活動については引き継ぐ形で進めていけれ

ばと思う。代表は私、堀口が務め、参加企業は合計8

社です。(堀口副会長)

◇ 新分科会の目的のうち、ものづくり・事業支援、企画

立案等は、ものづくり推進委員会と内容が重なるかと

思う。この辺りの棲み分けはどうするのか。(小森委員

長)

◇ 委員会は、「かつしか異業種交流会としてこうあるべ

きだ」という提言をしていく、基本的な提言機関として

存在しており、具体的な実施まで出来ないのではと

考えている。具体的な実施をするものは、実行部隊と

しての分科会で活動すべきとの考えがある。(宮澤会

長)

◇ 今のような話が出るのであれば、事前に根回しが必

要だったのではないか。見たところ内容は似たような

ものにも感じる。(池谷会計補佐)

◇ 新分科会についてはﾒｰﾙでご提案が回ってきた案

件であり、現時点では３役会議では承認されている。

(吉村相談役)

◇ この場で新分科会の承認を得る上で異議が出ている。

(黒﨑委員長)

◇ 代表者会議で承認をするためには、ここでも議論は

して良いのではないか。(長氏)

◇ かつしか異業種交流会の組織構造として、委員会は

提言組織であって実行組織ではないと考える。実行

は分科会ですべき。(宮澤会長)

◇ 新分科会は参加企業だけで支援をしていくのか。(金

子委員長)

◇ 外部の方に対しても働きかけをして、引き入れる窓口

として機能させていきたいとも考えている。(堀口副会

長)

◇ そうなるとものづくり推進委員会と同じとも考えられる。

(金子委員長)

◇ 線引きをする訳ではなく、「委員会の手足となって動

く分科会」としても考えていただければとも思う。(宮

澤会長)

◇ ものづくり推進委員会はかつしか異業種交流会全体

に還元するものとして検討している。分科会で活動さ

れるものは分科会内で完結するものだと考える。(小

森委員長)

◇ 趣旨は重なっていたとしても、委員会と分科会で立

ち位置が違うので、区分けはできているのでは。(宮

澤会長)

◇ 委員会はこんなものを作ったらどうですか、と提言を

して、分科会に投げるということか。（吉村相談役）

◇ そういうことも含めて実行部隊として動くことができる。

(宮澤会長)

◇ ここでは代表者会議として設立を認めるかどうかの決

をとり、あとは両者で話し合ってはどうか。(吉村相談

役)

◇ 随時摺合せをするということでどうか。(長氏)
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◇ 設立については認めるが、目的に関しては両者で再

度話し合うという条件付きでどうか。その後必ず代表

者会議でご報告という形でお願いしたい。(池谷会計

補佐)

→議論の結果、分科会ビジネスサポートの設立について

は承認するが、目的に関しては両者で再度話し合うとい

う形で決となった。

【交流会メーリングリストについて】

◆ 資料 P17 参照。今作成しているメーリングリストにつ

いては全て掲載している。用途に応じてご活用いた

だきたい。全てのメーリングは現時点の最新のもので

登録してある。(宮本委員長)

【分科会連絡網について】

◆ 資料 P18 参照。分科会毎の連絡網であり、複数の分

科会に所属している方も 1 つの分科会で割り当てら

れている。分科会単位で出欠確認する機会もあるの

で、その時はこの割り当てでお願いしたい。(宮本委

員長)

◇ 昔は一人一人のメールアドレスも掲載されていたかと

思うが。(長氏)

◇ 個人情報保護法の関係で一般的に出されていない

ものは隠そう、ということで、ある時から削除されてい

る。(吉村相談役)

（2） 産学連携委員会より(黒﨑委員長)

黒﨑委員長より、産学連携委員会について説明が行われ

た。

◆ 東京理科大学との連携は黒﨑、葛飾総合高校や都

立本庄高校との連携は芦澤さんに主に担当していた

だくこととなった。また、産学校連携推進協議会は６

月５日に開催される予定。(黒﨑委員長)

（3） ものづくり推進委員会より(小森委員長)

小森委員長より、ものづくり連携委員会について説明が

行われた。

◆ かつしか異業種交流会の会員企業全体に向けて、

今後大きな仕組みを作りたいと考えている。例えば

会員企業が持っている製品をかつしか異業種交流

会自体がバックアップできるようにもしていきたい。当

委員会から事業に繋がった場合は、かつしか異業種

交流会に還元したいと考えているが、堀口さんに

色々お話しを伺いながら、とも考える。(小森委員長)

◇ 4 月の委員会時には、どのくらいのスパンで、というこ

とで検討されているか。(宮澤会長)

◇ まだ具体的なところまで決まっていないので、スパン

を決めるのは難しいと考えている。(小森委員長)

◇ 4 月の年度替わりでの検討項目等の発表は考えてい

るか。(宮澤会長)

◇ ものづくり推進委員会での進捗報告は、随時代表者

会議等でしていきたいと思う。(小森委員長)

7. 事業担当から 30 年度事業進捗報告及び連絡につい

て

（1） 5/9 定時総会の結果報告(宮本幹事長)

宮本幹事長より、5/9 定時総会の結果報告について、配

布資料をもとに説明が行われた。

◆ 資料 P19 参照。会計報告を掲載しているのでご確認

いただきたい。(宮本幹事長)

（2） 7/10 31st 会員プレゼンテーション前半の進捗報告

(入山幹事長)

入山幹事長は所用で欠席のため、宮本委員長が 7/10 

31st 会員プレゼンテーション前半の進捗報告について、

代理で説明が行われた。

◆ プレゼンされる方のうち一人が有田さん、もう１枠が

未定。既にプレゼンされた方にお願いする形になる。

ご推薦や自薦、他薦よろしくお願いしますとのこと。

皆さんご検討いただき、入山幹事長までご連絡くださ

い。（宮本委員長）

◇ 堀口副会長のつてもあるかと思いますので、是非お

声掛けしてみてください。（宮澤会長）

（3） 産業フェアの進捗報告（山井産業フェア(前半)幹事

長、金子産業フェア(後半)幹事長）

山井幹事長、金子幹事長より、産業フェアの進捗報告に

ついて説明が行われた。

◆ 現状はキャッチコピーが決まり、ポスターを作り始め

た状況です。これも葛飾のものだというものがあれば、

各実行委員で案を出してほしいという話が来ていま

すので、もし何かあればお願いしたい。（金子委員

長）

◇ 中川の土手の風景や奥戸の総合運動場、エイトホー

ルには本土俵もある。（宮澤会長）

8. 分科会活動報告及び次月活動予定について

【ＮＥＷシェア分科会より】

◆ 皆で舞台を見に行ったが、介護について考えさせら

れ感動した。また、６月１５日午後６時から、かつしか

シンフォニーで株式会社ミライロ・グループホーム代

表の方からお話を頂く予定。（戸村氏）

◇ かつしか異業種交流会以外の方にも声を掛けて呼ぶ

予定。是非ご参加いただきたい。（吉村相談役）

【寅さん分科会より】

◆ 今年度の訪問地は長野の上田となった。葛飾のパン

フレットをまとめたものを持参し、事前に現地の商工

会議所へもお渡しする予定。費用や利便性等考えて

今回はバス旅行にした。京成バスを使用する予定。

分科会だけでなく、かつしか異業種交流会の会員以

外にもお声掛けをする予定。（山井委員長）

9. 会長提出議案

代表者会議後の懇親会について

◆ 皆さんのご負担等も考えて、場所を移動して懇親会

を開催することはやめようかと考えている。(宮澤会長)

◇ 従来の懇親会は、基本的に当交流会はボランティア

の団体なので、会に集まっていただいた方の御礼も

込めて開催をしていた。(吉村相談役)

◇ たまには懇親会を開催してもいいかなとも思う。(宮本

委員長)

10. 会計よりの報告

◆ 資料 P20・21 参照。今の会費で周年事業に向けた積

立金を捻出できるかどうかを検討する、と言う旨で、総

会は議論されていた。（吉村相談役）

◇ 総会を開催したので予算は動かせないが、支出を押

さえて積立て、という形が良いのでは。（長氏）

◇ 節約モードで 1 年間進めるよう、ということで。(池谷会

計補佐)

◇ 修正案というよりは実行する際の注意ということで案を

ご確認いただきたい。(宮澤会長)

◇ 大きな事業（産業フェア、産業交流展等）については

会計を必ずつけてほしい。また、分科会活動補助費
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の案分方法はどうするのか。早めに決めるべきかと思

う。(池谷会計補佐)

◇ 分科会連絡網を基準とした案分でどうか。49 名×

2,000 円で。(宮澤会長)

◇ 分科会連絡網は各分科会で人数のバランスが偏らな

いように調整しているので、本件の基準にはしない方

が良い。(宮本委員長)

◇ 15 名分が分科会をダブル登録をしている。合計

30,000 円分。ダブル登録でもそのまま数に入れても

良いのでは。(池谷会計補佐)

◇ 従来はかつコレと OSC 等、ダブルで計上が多くあっ

た例もあるので、今後そのような問題が起こりそうな時

は、49 社できちんと割った方が良いかとも思う。（金子

委員長）

◇ もし 49 社できちんと割ることになった場合は本人にメ

インの分科会を決めるべきだと思う。（池谷会計補佐）

→決を取ったところ、今年はダブル登録の場合でも、その

まま分科会活動補助費の人数に入れることとなった。

11. その他

◆ これまで産業交流展に出展をしていたが、同じくビッ

クサイトで新価値創造展への出展に変更することも検

討している。今まで出展された方々からご意見をいた

だいて、今後どうするか決め、募集をしていきたいと

思う。基本は予算の枠内で考えているが、具体的な

数字も出していきたい。（高野山委員長）

12. 総評

長氏より総評が行われた。

◆ 皆さん製造業は好調です。好調がいつまで続くかも

わからないが、かつしか異業種交流会の皆さんの仕

事も潤えばと思います。本日はお疲れ様でした。

◎ 次回開催予定日

平成30 年7月25日(水) 30年度第2回代表者会議(121st) 

18:00～20:00 ﾃｸﾉ 第 2 会議室 司会：高野山副会長

2018 年 5 月 9 日 定時総会議事録

日 時：平成 30 年 5 月 9 日（水） 17:40～18:50

場 所：テクノプラザかつしか 2 階 大ホール

司 会：宮本武夫 書 記：東商 南條俊介

出席者：（敬称略／順不同） 宮本武夫、浅野文明、飯吉

修一呂、池谷伸夫、金澤建治、和泉武彦(第 1 部のみ・代

理:山根文朗様)、高野山文夫、湯本晃透、小岩幸雄、松

田篤志、堀口剛、黒﨑正典、宮澤邦幸、三浦義章(第 2 部

のみ)、堀川哲明、宮下桂輔、山本博子、長保行、小堀泰

克、入山央、有田尚子(第 1 部のみ)、宮川大輔、山井早

苗、倉島進、中村博司、佐川安寿(第 1 部のみ)、村上伶、

金子高一郎（第 2 部のみ・委任状）、鈴木益雄、小森禮

子、德倉俊一、戸村直史、吉村勝博、小田朋和、佐々木

啓子 以上第 1 部 33 名・欠席 2 名(委任状 1 名)、第 2 部

32 名(内 1 名来賓)・欠席 3 名

欠席者：（敬称略／順不同） 篠崎博文（委任状）、高橋徳

三、阿南信枝（委任状）、石原祐治（委任状）、若杉賢一

（委任状）、石川薫(委任状)、重永裕祥（委任状）、鈴木光

江(委任状)、梅田信利(委任状)、髙橋満(当日欠席)、芦澤

唯志（委任状）、高田照和（委任状）、塩見英輝(委任状)、

大塚耕一（委任状） 以上 14 名(委任状 12 名)

オブザーバー：福壤二様 以上 1 名

事務局:葛飾区商工振興課 担当：政所誠

◇ 会員数 49 名 [2018 年 5 月 9 日現在 かつしか異業

種交流会会員名簿による]

【第１部 定時総会】 17：40～18：50

１． 開 会

（司会）大変お待たせいたしました。これより、かつしか異

業種交流会総会を開催いたします。

私は、本日第１部の司会を担当いたします、総務・広報委

員会 委員長を務めます宮本でございます。よろしくお願

いいたします。本総会開催にあたりまして、5 月 9 日時点の

会員数は 49 社、本日、会員 35 社の出席連絡と 13 社の

委任状をいただいております。現時点での出席者は、委

任状を含め 35 名おりますので、会員の 3 分の 2 以上の出

席者があり、運営規約第 17 条の規定により、本会は有効

に成立することをご報告申し上げます。開会にあたりまして、

吉村会長からご挨拶申し上げます。

2. 会長あいさつ

○吉村会長からご挨拶があった。

（司会）ありがとうございました。それではこれより議事の運

営を、当会運営規約第 16 条に基づき、本総会議長を会長

の吉村会長に交代いたします。なお、本日は新会長の選

任をいたしますが、総会終了までは吉村会長にお務めい

ただきます。よろしくお願いいたします。

（吉村会長）規定により総会の議長を務めさせていただき

ます。議事に先立ち、議事録署名人を指名させていただ

きます。有田副会長よろしくお願いいたします。ではお手

元の次第に沿って進めます。まず、平成 29 年度事業報告

を宮澤会長代理からお願いします。

＜議案＞

1. 平成 29 年度事業報告・決算報告・監査報告

○配布資料に基づき、高野山副会長より平成29年度事業

報告について説明・報告が行われた。

(議長) それでは、次に平成 29 年度決算報告を池谷会計

チーフからお願い致します。

○一同異議なし

(議長)それでは、次に平成 28 年度決算報告を池谷会計

チーフからお願い致します。

○池谷会計チーフより、配布資料に基づき、平成 29 年度

決算報告について説明・報告が行われた。

(議長) 池谷会計チーフありがとうございました。続きまして

監査報告を飯吉会計監査からお願いします。

○飯吉会計監査より平成 29 年度決算報告書ならびに財

産目録について、現金出納帳および預金通帳を照合の上、

会計監査を行った結果、相違ないことを認めた旨を報告し

た。

(議長) ただいまの平成 29 年度事業報告・決算報告・監査

報告について、ご意見、ご質問のある方は挙手をお願い

致します。

⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

2. 役員変更の件

(議長)では続きまして、平成 30 年度運営の件に議案を移

します。まず、役員の選出ですが、役員は任期が 2 年とな

っており、私の任期が満了となりました。会長の選出は会

員相互の互選となっております。どなたか会長として立候

補したい方または、新会長としてふさわしい方をご推薦し

ていただければと思います。もし、おられなければ、会長

代理の宮澤邦幸さんにお願いしたいと思います。いかが
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でしょうか。

⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

（議長）それでは、新しい会長を宮澤邦幸さんにお願いい

たします。さっそくですが、ひとことご挨拶をいただき、平成

30 年度の役員について、宮澤新会長にご推薦をお願い

いたします。

○宮澤新会長からご挨拶があった。

それでは、早速ですが平成 30年度の新役員について、規

約第 12 条に基づき、会長として役員推薦をさせていただ

きます。役員および役員の役割分担等の構成は、お手元

の平成30年度役員一覧をご覧ください。これから2年間運

営役員としてご協力いただきたく方々を報告させていただ

きました。皆様のご了承お願いします。

⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

ありがとうございます。新役員の方々については、お手元

の役員名簿を持って紹介させていただきます。

⇒新任役員の紹介が行われた。

（議長）宮澤会長、ありがとうございました。それでは、只今

承認されました役員体制に基づき、平成 30 年度の運営組

織について宮本副会長から説明をお願いします。

○配布資料に基づき、宮本副会長より運営組織図と運営

及び事業担当一覧表案について説明が行われた。

(議長)質疑に移ります。ご意見等、ご質問をお願いします。

他にご意見等なければ、拍手で承認お願いします。

⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

3. 運営規約改訂（案）承認の件

（議長）どうもありがとうございます。続きまして、議案 3 の運

営規約改定の提案を宮本副会長からお願いします。

○配布資料に基づき、宮本副会長より運営規約改定（案）

について説明が行われた。

(議長)質疑に移ります。ご意見等、ご質問をお願いします。

他にご意見等なければ、拍手で承認お願いします。

⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

（議長）ありがとうございます。規約の改訂案が承認されま

した。お手元の総会資料｢運営規約（案）｣の（案）を斜線で

削除して 30 年度｢運営規約｣として保管してください。

4. 平成30年度事業計画（案）・事業予定（案）・予算（案）

の件

（議長）続きまして、議案 4 の「平成 30 年度事業計画（案）」

について説明いたします。

○配布資料に基づき、宮澤新会長より平成30年度事業計

画（案）について説明が行われた。

引き続き、高野山副会長から、「平成 30 年度事業予定

（案）」について、お願いします。

○配布資料に基づき、高野山副会長より平成 30年度事業

予定（案）について説明が行われた。

○高野山副会長ありがとうございました。質疑に移ります。

ご意見、ご質問をお願いします。

⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

（議長）続きまして德倉会計チーフから「平成 30 年度予算

（案）」について、説明をお願いします。

○配布資料に基づき德倉会計チーフより平成 30 年度予

算（案）について説明が行われた。

（議長）德倉会計チーフありがとうございました。質疑に移り

ます。ご意見、ご質問をお願いします。

○飯吉氏より、40 周年に向けて積立金を準備していくと良

いのではとのご意見があった。吉村会長より本件について

は今後検討していくとの回答があった。

○他に、ご意見等なければ、拍手で承認をお願いします。

⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

（議長）ありがとうございました。平成 30 年度事業計画(案)、

事業予定(案)及び予算（案）が承認されました。

5. 平成29年度分科会活動実績および平成30年度事業

計画報告

（議長）さて、これより各分科会より平成 29 年度の分科会

活動実績と平成 30 年度の分科会事業計画の報告に移り

たいと思います。各分科会、簡潔にて報告お願いします。

全分科会の報告終了後、ご質問を一括してお受けしたい

と思います。

◇IT 分科会活動実績報告と事業予定（案）。

◇K&T 分科会活動実績報告と事業予定（案）。

◇情報交換分科会活動実績報告と事業予定（案）。

◇寅さん分科会活動実績報告と事業予定（案）。

◇NEW シェア分科会活動実績報告と事業予定（案）。

◇OSC 開発分科会活動実績報告。

◇分科会かつしかコレクション活動実績報告。

◇分科会ビジネスサポート設立依頼と事業予定（案）。

以上が配布資料に基づき報告された。

（議長）各分科会の報告について、ご質問等がありますで

しょうか。特にご意見等がないようでしたら、次の報告事項

に移ります。

6. 会員移動報告

(議長) まず、お手元の資料に、平成 29 年度入会者名簿、

退会者名簿及び平成 30 年度休会者名簿、復会者名簿

として新入会員・会員の移動を報告させていただいてお

りますので、ご確認いただきたいと存じます。

ここで、平成 29 年度入会者をご紹介します。名前を呼ば

れた方は、その場でご起立ください。

○配布資料に基づき、議長より説明が行われ、引き続き29

年度の新入会員が紹介され、新入会員より挨拶があった。

平 成 29 年 度 入 会 者 名 簿 2 名
社名 役職 会員名 所属分科会 理由

㈱ブルーテックジャパン 代表取締役 宮 川

みやがわ

大 輔

だいすけ
情報交換 2017.12 入会

㈱臥猫庵 代表取締役 堀 川

ほりかわ

哲

てつ

朗

ろう
情報交換 2017.12 入会

平 成 29 年 度 退 会 者 名 簿 5 名
社名 役職 会員名 所属分科会 理由

亀戸ゴム工業㈱ 代表取締役社長
菅谷

すがや

俊

とし

紀

き
K&T 2017.07 退会

㈱ﾌｧｰｽﾄ・ﾌﾟﾗﾝﾆﾝｸﾞ 代表取締役 原 山

はらやま

静男

しずお NEW ｼｪｱ・情

報交換
2017.12 退会

エスビーメンテナンス 営業統括
大木

おおき

勝 邦

かつくに
寅さん 2018.03 退会

東，産業㈱ 代表取締役会長
河 村

かわむら

光

こう

治

じ
情報交換 2018.03 退会

㈱セレモニ-ユニオン 代表取締役会長
石井

いしい

孝 昌

たかまさ
休会会員 2018.03 退会

平 成 30 年 度 休 会 者 名 簿 1 名
社名 役職 会員名 所属分科会 理由

㈱チバダイス 代表取締役 千葉

ち ば

英 樹

えいじゅ
2016.03 休会

平 成 30 年 度 復 会 者 名 簿 1 名
社名 役職 会員名 所属分科会 理由

㈱ツバサ 代表取締役 芦 澤

あしざわ

唯志

ただし
寅さん

2017.01 休会、

2018.04 復会

7. その他

（議長）その他といたしまして、皆さまの中で議案として取り

上げて頂きたいことがありましたら挙手でお願いします。
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(一同)なし

（議長）質問無いようでしたらすべての議案・報告事項にご

承認頂きましたので、進行を、司会に代わります。

皆様のご協力をいただきました結果、滞りなく進めることが

できました。ありがとうございました。これをもちまして平成

30 年度定時総会を終了させていただきます。

(司会) 吉村前会長、大変お疲れ様でした。これにて、第

一部の総会を終わらせていただきます。

それでは、第 2 部の情報交換懇親会を行いますので、お

隣の懇親会場に移動をお願いします。

【第 2部 情報交換会】 19：00～20：50

来 賓：葛飾区長 青木克德様､葛飾区議会議長 筒井た

かひさ様､東京商工会議所葛飾支部副会長 浅野文明様、

葛飾区産業観光部長 酒井威様､葛飾区産業観光部商工

振興課長 羽鳥秀明様、東京都立葛飾総合高等学校校

長 小山公央様、東京商工会議所葛飾支部事務局長 宇

田川裕司様、東京理科大学 研究戦略・産学連携ｾﾝﾀｰ

長 古賀義人様、東京理科大学研究戦略・産学連携ｾﾝﾀ

ｰ 地域連携・事業化推進部門長 高畠昌明様､東京理科

大学 研究戦略・産学連携ｾﾝﾀｰ 地域連携・事業化推進

部門ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 相楽昌利様、㈱日本政策金融公庫千

住支店 中小企業事業 融資第一課長 井上乾太郎様、

㈱日本政策金融公庫千住支店 国民生活事業統轄 飯澤

貴志様、㈱日本政策金融公庫千住支店 国民生活事業

融資第二課長 岩波 博昌様 以上 13 名

司 会：佐々木啓子

来賓挨拶：葛飾区長 青木克德様､葛飾区議会議長 筒井

たかひさ様､東京商工会議所葛飾支部副会長 浅野文明

様

乾 杯：吉村相談役

中締め：山井副会長

◎これからの日程について

平成 30 年 5 月 22 日(火) 30 年度第 1 回代表者会議 テク

ノプラザかつしか 2 階 第 2 会議室で予定

第 1 回分科会ビジネスサポート定例会議事録

日 時：平成 30 年 5 月 14 日(月) 18:00～20:20

場 所：テクノ 3F 団体連絡室

出席者：阿南、黒﨑、堀川、堀口、宮澤、若杉 以上 6 名

欠席者：石原、三浦 以上 2 名

オブザーバ：宮川、尾上 以上 2 名

司 会：堀口  書 記：若杉

1. 協議事項

インバウンドを活用した商店街活性化ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄについて

・説明会、内覧会で地元の理解を得る

・オープンの段階から全面的な理解を得るのは難しいか

もしれない

・商店会、町内会、オーナーの意向が大事

・地域の文化的な情報発信、観光スポット、商店街の活性

化

・交流イベント、ラジオ体操など、柴又の事例

・商店街の活性化につながる仕組み作りが重要

・交流会としては、物件情報、商工会の建築不動産部会、

高砂商店会等につなぐところから始める

・プレゼン資料が大切、工程表

2. 宮川さんプレゼン

建物診断協会による無料調査について

◎ 次回開催予定

平成30年6月11日（月） 18：00～19：00 テクノ3F 団体連

絡室

第 17 回ＮＥＷシェア分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 5 月 21 日(月)

場 所：立石 ひより

出席者：吉村、佐々木、湯本、小田、戸村 以上 5 名

欠席者：高田、大塚 以上 2 名

オブザーバ：株式会社ミライロ

司 会：戸村  書 記：戸村

1. 5 月 18 日 舞台「生きる」の感想について

・舞台上の配置などよく考えられていた。

・劇中の役所の対応にむかついた

等々

2. 6 月 15 日セミナーについて

・6 月 15 日 午後６時半から

・かつしかシンフォニーヒルズ別館

・パネラー

株式会社ミライロ 松崎様

NPO かつしか・シルバー介護相談室 金山様

・グループ討論を行い介護やハンディキャップを持つ方

への接し方についてセミナーに参加した後で変わった

事があれば発表してもらう。

◎ 次回開催予定

6 月 15 日(金)予定 セミナー実施

5 月定例会休会の分科会

◇ IT 分科会

◇ K&T 分科会

◇ 情報交換分科会

◇ 寅さん分科会

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水)､K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、寅さん（第 3 火）、

NEW シェア(第 2 木)、ビジ・サポ(第 2 月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


